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Solicita informações do Executivo, Secretaria 

de Governo sobre estudo de viabilidade de 

implementação de linha de transporte público no 

Jd. Jurema. - 
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PROTOCOLO 

25 JÀN 2021 
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II 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, nos termos do art. 192-

C do Regimento Interno, sejam solicitadas ao senhor Prefeito Igor Soares Ebert, as seguintes 

informações: 

1 - Quanto a estudo de viabilidade para implementação de linha de transporte 

no bairro Jd. Jurema. 

Senhor Presidente, 
Douto Plenário, 

Os Moradores do Jd. Jurema, relatam que as linhas de ônibus não sobem as ruas do 

bairro, devido as ruas serem estreitas. 

Na parte superior do Bairro, Ruas Irandi e Guaraciaba, possui muitas pessoas com 

deficiências e idosos que não conseguem descer para pegar o transporte público. 

No local, não passa ônibus, devido ser estreito, mas é favorável a transporte de uma 

vã. 

Com tudo, o transporte público irá ajudar muito os moradores mais desfa 

Jd. Jurema. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 25 de janeiro d'2q21 
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Rogerio Moreira Santos 

Rogerio Fisioterapeuta-PSDB 
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